

ABSTRAK

RAMADANI. 2019. *Peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak di Desa Amawang Kiri Kecamatan Kandangan Kabupaten Hulu Sungai Selatan.* Pembimbing 1. H. Surawardi, M. Ag dan pembimbing 2. Muhammad Adli Nurul Ihsan, M. Pd.I.

Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak serta faktor penghambat orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak yang dilatar belakangi oleh karena kesibukan, pekerjaan atau karir dari orang tua, dilihat dari orang tua yang kesehariannya bekerja atau berkarir sehingga waktu bersama anaknya sedikit, sehingga menghambat peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak, dan juga karena pengaruh faktor lingkungan karena dilingkungan tersebut masih ada sebagian orang yang melakukan perilaku atau hal-hal negatif yang bertentangan dengan nilai dan norma masyarakat sehingga dapat menghambat peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak sehingga peran orang tua karir khususnya di Desa Amawang Kiri patut untuk diteliti.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak dan faktor penghambatnya, subjek penelitian ini adalah 3 orang tua karir yang mempunyai anak umur 6-12 tahun objek penelitian ini adalah Peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak di Desa Amawang Kiri Kecamatan Kandangan Kabupaten Hulu Sungai Selatan dan faktor penghambatnya.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah reduksi, editing, klasifikasi, verifikasi. Teknik analisis data yang digunakan penulis bersifat analisis kualitatif, yaitu dengan mendeskripsikan data yang di dapat dalam bentuk uraian kalimat.

Penelitian ini membahas tentang bagaimana Peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak di Desa Amawang Kiri Kecamatan Kandangan Kabupaten Hulu Sungai Selatan yang meliputi sebagai pendidik utama, sebagai pembimbing, sebagai motivator, sebagai fasilitator dan sebagai komunikator.

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan menunjukkan bahwa peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak sudah terlaksana dikarenakan kesadaran orang tua karir pada tanggung jawabnya terhadap kewajiban membina akhlak islami pada anak. Faktor-faktor yang menghambat peran orang tua karir dalam membina akhlak islami pada anak yaitu faktor Waktu dan kesempatan yang tersedia bagi orang tua dan faktor lingkungan.